

Klimaschutz

EU-Kommission startet Wettbewerb

[12.02.2013] Im Rahmen eines von der Europäischen Kommission gestarteten Wettbewerbs werden die besten Ideen zur CO₂-Emissionsminderung gesucht. Teilnehmen können Bürger und Organisationen mit Sitz in einem europäischen Mitgliedstaat.

Im Rahmen der gleichnamigen Kampagne hat die Europäische Kommission jetzt den europaweiten Wettbewerb „Deine Welt. Dein Klima“ gestartet. Wie die Kommission mitteilt, soll unter den eingereichten Projekten die beste Idee zur Reduzierung von Treibhausgasen ermittelt werden. Beteiligen können sich sowohl Einzelpersonen als auch Organisationen mit Sitz in einem EU-Mitgliedstaat. Vom Elektrofahrrad für die Warenbeförderung über innovative Produktionsprozesse zur CO₂-Reduzierung und Kostenreduktion bis hin zu nachhaltigen Gebäuden oder Heizlösungen werden Projekte unterschiedlicher Größe berücksichtigt. Die Bewerbungsfrist ende in drei Monaten. Im Mai und Juni 2013 können die Bürger über die Kampagnen-Website über die in eine Vorauswahl gelangten Projekte abstimmen. Eine Jury unter dem Vorsitz von Connie Hedegaard, EU-Kommissarin für Klimapolitik, wird dann aus einer Liste der zehn beliebtesten Projekte drei Gewinner auswählen, heißt es in der Pressemitteilung weiter. Diese sollen im Oktober 2013 bei der Sustainia Award Ceremony, einer Veranstaltung der internationalen Nachhaltigkeitsinitiative Sustainia, in Kopenhagen geehrt werden.

(ve)

Stichwörter: Klimaschutz, Connie Hedegaard, Europäische Kommission, Wettbewerb